



23.12.2024 00:00 CET

## Weihnachtsfreude für Bärenherz: Kaufland Gohlis erfüllt Herzenswünsche

Ein Weihnachtsbaum voller Wünsche und viele helfende Hände: Die Mitarbeitenden des Kaufland-Marktes in der Georg-Schumann-Straße in Gohlis haben auch in diesem Jahr das Kinderhospiz Bärenherz mit einer besonderen Aktion unterstützt. Kundinnen und Kunden konnten in den Wochen vor Weihnachten Wunschkarten vom Baum pflücken und Geschenke für die Familien und das Team des Hospizes spenden.

Von liebevoll ausgesuchten Spielsachen über Lebensmittel bis hin zu Kaffee und Tee – die gesammelten Gaben bringen Freude in eine oft herausfordernde Zeit. „Diese Spenden sind für uns eine große Hilfe und ein

Zeichen der Verbundenheit“, sagt ein Teammitglied von Bärenherz dankbar.

Die Mitarbeitenden von Kaufland Gohlis unterstützen das Hospiz bereits seit vielen Jahren, sei es mit Weihnachtswünschen oder zum Tag der offenen Tür. Auch in diesem Jahr haben sie wieder gezeigt, wie viel Herzenswärme in ihrer Hilfe steckt.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diese schöne Tradition möglich machen!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)